

## Essen Motor Show gestartet!

30.11.2018



Am Samstag (1.12.) beginnt offiziell die Essen Motor Show 2018. Ein PS-Festival der Superlative. Über 100.000 Quadratmeter Ausstellungsfläche, mehr als 500 Aussteller aus 18 Nationen und die Veranstalter erwarten weit mehr als 300.000 Besucher.

### Anmoderation:

Am Samstag (1.12.) beginnt offiziell die Essen Motor Show 2018. Ein PS-Festival der Superlative. Über 100.000 Quadratmeter Ausstellungsfläche, mehr als 500 Aussteller aus 18 Nationen und die Veranstalter erwarten weit mehr als 300.000 Besucher.

In der Motorsport-Arena dröhnen die Motoren und der Benzingeruch steigt einem in die Nase. Das Adrenalin ist deutlich spürbar, wenn man in einem der zahlreichen Simulatoren sitzt, sich hier überschlägt oder auf einmal mit ein paar hundert Stunden Kilometern über eine echte Rennstrecke donnert. Da ist es Erholung, wenn man sich getunte Autos der Extraklasse anschaut oder unterwegs ist, um sich selbst sportliches Autozubehör zu kaufen. Im Klassikbereich wird gezeigt, was früher auf der Straße unterwegs war, aber es gibt mit einem über 1900 PS-starken Elektroauto hier auch die Zukunft zu sehen. Wer da ein bisschen Luft braucht, der macht in der Cabrio-Sonderschau einfach das Verdeck auf - all das ist die Essen Motor Show, die bis zum 12. Dezember stattfindet.

Tim Kuchenbecker, Nachrichtenredaktion ... Essen